

Caritasverband für Stuttgart e.V.
Altenhilfe

Haus St. Barbara
 Probststraße 39
 70567 Stuttgart-Möhringen
 Telefon 0711 761640-400
 Telefax 0711 761640-21
 st.barbara@caritas-stuttgart.de

www.caritas-stuttgart.de

Beratung und Aufnahme

Telefon 0711 7050-555
 Pflegeberatung-Altenhilfe@caritas-stuttgart.de

Ihr Weg zu uns

Mit öffentlichen Verkehrsmitteln

U3, U5, U6, U8 oder U12 bis zur Haltestelle
 Möhringen Bahnhof, eine Minute Fußweg bis
 zum Haus St. Barbara

Mit dem Auto

Von Stuttgart (Mitte) kommend B27 bis Rubens-
 straße nehmen, danach Heinestraße, Laustraße
 und Rembrandtstraße bis Probststraße nehmen



Haus St. Barbara

Mehr als nur Pflege



Ausgezeichnet mit dem



IQD INSTITUT FÜR QUALITÄTSKENNZEICHNUNG VON SOZIALEN DIENSTLEISTUNGEN GmbH

Unsere Einrichtungen sind mit dem IQD-Qualitätssiegel für Pflegeheime ausgezeichnet. Alle Einrichtungen werden dazu regelmäßig durch das unabhängige IQD (= Institut für Qualitätskennzeichnung von sozialen Dienstleistungen) geprüft und bewertet.

Die aktuellen Prüfberichte finden Sie im Internet unter: www.caritas-stuttgart.de



Herzlich Willkommen im Haus St. Barbara!

Das zentral im Stadtteil Möhringen gelegene Haus St. Barbara soll älteren Menschen ein würdevolles, selbstbestimmtes Leben im Alter und ein neues Zuhause ermöglichen.

In der Tradition der christlichen Nächstenliebe vereinen wir in unserem Haus ein wertschätzendes Miteinander mit innovativen Konzepten in Pflege und Betreuung.

Wir bieten Ihnen zahlreiche Angebote von stationärer Pflege bis hin zu einem offenen Unterhaltungsprogramm für Seniorinnen und Senioren aus der Umgebung des Hauses an. Dabei helfen wir Ihnen gern herauszufinden, welches Angebot für Sie das richtige ist – professionell und mit Herz: Seien Sie herzlich willkommen!

R. Stolz-Hoppmann

Rene Stolz-Hoppmann
Hausleitung



Mehr als nur Pflege

**Unser Motto heißt:
Mehr als nur Pflege ...**

... und das möchten wir mit Ihnen leben. Denn älter werden bedeutet nicht unbedingt und ausschließlich, pflegebedürftig zu sein. Aus diesem Grund bieten wir neben der Pflege für viele weitere Lebenslagen im Alter das für Sie passende Angebot an. Und auch wenn Sie pflegebedürftig werden, bekommen Sie bei uns mehr als Pflege. Wir nehmen Sie als Person wahr und gehen individuell auf Sie und Ihre Angehörigen ein.

Wir sind ein nach innen und außen „offenes“ Haus. Unsere Angebote stehen allen Seniorinnen und Senioren zur Verfügung – unabhängig von Nationalität, Religion oder Weltanschauung. Kultursensibel gehen wir auf Sie ein.

Unser Haus ist auch offen für Menschen aus dem Stadtteil. Wir pflegen gute Kooperationen mit den Kirchengemeinden, Vereinen und Organisationen, damit unsere Bewohnerinnen und Bewohner Anschluss in den Stadtteil finden.

Unser Leitbild

**Eine gute und professionelle Pflege
und Betreuung sind uns sehr wichtig.**

Entsprechend aus- und weitergebildete Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter stehen Ihnen rund um die Uhr motiviert und engagiert zur Verfügung. Regelmäßig finden externe Qualitätsprüfungen statt, welche durch ein internes Qualitätsmanagement ergänzt werden.

Ein gewählter Bewohnerbeirat bzw. ein Bewohnerfürsprecher-gremium vertritt die Interessen der Bewohnerinnen und Bewohner und kann somit maßgeblich zur Qualität unseres Hauses beitragen.

NOT SEHEN UND HANDELN. **caritas**